
Câmara Municipal de Jaguariúna  

Estado de São Paulo 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 010/2024 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, para que seja 

oficiada a Secretaria de Saúde informar a esta Casa de Leis os seguintes 

questionamentos em relação às camas hospitalares cedidas aos pacientes que 

necessitam desse serviço. 

 

• Qual é a quantidade disponível desse equipamento hospitalar?  

• Qual é a demanda desse equipamento?  

• Como é feito o controle desse equipamento (entrega e devolução)?  

• Têm-se problemas com a devolução desse equipamento (se têm, qual a porcentagem)?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista reclamações de munícipes que necessitam desse 

serviço, ou seja, pacientes que precisam da cama hospitalar e, em muitos casos, têm 

que aguardar e a espera deixa a fam9ilia em desespero até mesmo pela situação de 

saúde do paciente.  

Precisamos dessas informações para criar soluções viáveis para os 

familiares de Jaguariúna 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

que, na certa, enviará as informações o mais rápido possível.  

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva, 17 de janeiro de 

2024. 

a. AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 
 
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


